



2020年8月27日 第2418回例会
8月第3例会

RIテーマ ROTARY: ROTARY OPENS OPPORTUNITIES
「ロータリーは機会の扉を開く」

本年度会長テーマ
「ロータリーを心地よく」

「会員増強・新クラブ結成推進月間」「平和月間」

◆会長時間◆

浜田会長



皆様、ご無沙汰しております。
7月16日の第3例会以来と
いうことですから、6週間ぶり
の例会ということになります。

7月中旬、広島市の新型コロナ感染者数の発表
が連日2桁ということで、急遽16日のクラブ協議
会の終了後、臨時理事会を開催し、30日の新年
度恒例「夜間例会ならびに会員懇親会」を中止と
させていただきました。

これからもいつ、どこで、どのように、この新
型コロナウイルスに感染するか、また、無症状で
他の人に移す可能性があるのか、用心を重ねて慎
重に行動していく以外ありません。かといって、
家に引きこもっていれば良いのかといえば、それ
では、経済も社会生活までも蒸発してしまいます。

週に一度、木曜日のロータリーの例会は出来る
だけ楽しく維持していくようお互いに協力して
いきましょう。

御報告が1点あります。昨日、RI会長よりメー
ルがありまして、私が長年にわたって取り組ん
できました「アフリカ地区における野生型ポリオ
ウイルス」の根絶が世界保健機関（WHO）より
認定されたことを皆様に喜びと共に報告してくだ
さい。とのことです。

残る2つのポリオ常在国でポリオに打ち勝つま
では活動は継続しなければならないとも述べてお
られます。

物故会員に黙祷

広島西南ロータリークラブ 山下 幸彦（やま
した ゆきひこ）直前会長（広島畳材株式会社
代表取締役社長）が7月23日にご逝去されま
したので、謹んでお知らせいたします。（享年61歳）

広島東ロータリークラブ 大田 博巳（おおた
ひろみ）名誉会員が8月11日にご逝去されま
したので、謹んでお知らせいたします。（享年96歳）

会務報告 原 幹事

※ロータリー情報ハンドブックについて－2020
年度版の購入をご希望の方は注文用紙を回覧し
ますので○を記入してください。1冊3,000円
です。

※新会員候補者の照会を配布しておりますので、
よろしくお願いします。

※他クラブ例会臨時変更

- | | | |
|----------|--------|---------------------|
| 9月 8日(火) | 広島西南RC | 9日創立34周年
記念例会 |
| 9月 9日(水) | 広島陵北RC | 創立30周年記念
式典・祝賀会 |
| 9月14日(月) | 広島東南RC | 夜間例会、
広島廿日市RC 休会 |
| 9月16日(水) | 広島陵北RC | 休会 |
| 9月23日(水) | 広島東RC | 休会、
広島陵北RC 休会 |

9月24日(木) 広島安佐RC 休会、

(広島西RC 休会)

9月30日(水) 広島陵北RC 休会

● 第4回理事会議事録

日時 2020年8月20日(木)

場所 ANAクラウンプラザホテル広島 3階

報告事項

- ① 各理事活動状況報告
- ② 7月収支計算書報告
- ③ 豪雨災害義援金及び広島市平和メッセージ対応の報告
- ④ ロータリーの歴史年表最新版作成にむけての報告

審議事項

- ① 第1回次年度理事会議事録及び第2～3回臨時理事会議事録の承認
- ② 10月の卓話プログラムの承認
- ③ 10月1日米山協調プログラムの承認
- ④ インターアクトクラブ前期育成費目録贈呈を8月20日の例会で取りやめることの承認
- ⑤ 10月8日職場訪問例会の承認
- ⑥ 職業分類新設の承認
- ⑦ 新会員の入会手続き開始の承認
- ⑧ 新会員候補者入会の承認
- ⑨ 出席規定適用免除願いの承認
- ⑩ 今後のクラブ運営における新型コロナウィルス対応の承認

● 委員会報告

※ プログラム・出席委員会

出席報告 古本副委員長

本日(8月27日・木曜日)

会員数	86名	出席者	67名
欠席者	19名	ご来客	0名
ご来賓	0名	ゲスト	1名
		計	68名

2020年6月25日・木曜日の例会

出席率 100%



※ 青少年・インターラクト委員会 村上(健)委員長

コロナ禍の中、委員会IMは1回の開催、修

道大学ひろしま協創中学・高等学校IACの担当の山下先生とはメールでのやり取りのみで本日を迎えております。

さて、そのような状況ではありますが、7月31日に広島西RCから、インターラクト育成費として、172,000円をインターラクト口座に振り込みをいたしました。

また、インターラクト育成費贈呈式を8月20日に予定しておりましたが、例会が休会になりましたので、中止となりました。

今後の活動予定として、修道大学ひろしま協創中学・高等学校に伺うことはできても、そこからはリモートでの会話というようなコミュニケーションを取りづらい状況ですが、前年度の活動報告、現在の部員数、コロナ禍でどのような活動をされているかを後日ビデオレターでまとめて報告していただこうと思います。

今後とも、皆様のご指導・ご鞭撻・ご協力よろしくお願いいたします。

※ 創立50周年記念誌広報委員会 土井委員長

広島西RC創立50周年式典・祝賀会は終わりましたが、記念誌広報委員会はまだ続いております。記念誌内の自己紹介コーナー「百人百様」の初校が上がってきましたので、皆さんのが掲載されているページのコピーをBOXに入れております。ご自分のところを校正していただき、原稿に修正か所がありましたら、記入いただき、また、修正のない方もご自分の名前に○を付けていただき、帰りに受付にお出しください。

※ 会計委員会 香川(基)委員長

広島西RCでは、毎月19,000円の月例会費をいただいているが、このコロナ禍において8月などは3回中1回しか例会が開催されていません。今後もそのようなことが想定されるため、毎月調整するには煩雑なこともあります。半期ごとに実際開催された例会をもとに、調整させていただきたいと思います。

● 同好会報告

※ 紫雀会 鈴木世話人

紫雀会7月例会は、7月16日(木)午後6時より西区庚午にあります庚午クラブでの開催となりました。お隣のそば吉で腹ごしらえをしてから

のスタートとなりました。この例会は取切戦の権利もあるということで、多くの方が参加されました。

結果は、優勝 レジェンド刀禰君。前半戦、親で国士無双をあがり、勢いつけてそのまま逃げ切りをされ、見事栄冠を勝ち取られました。取切戦の優勝もおめでとうございます。惜しくも2位は三浦君、3位は木本君でした。

紫雀会8月例会は、8月20日(木)午後6時より立町のマージヤンマックで行われました。

優勝は、岡野名人。堅実なマージヤンをされ、2ポイントの僅差で勝ち取られました。惜しくも2位は木本君、3位はオブザーバーの高田さんでした。

次回例会は9月17日(木)庚午クラブで、午後6時のスタートとなります。

よろしくお願ひいたします。

●会員記念日



祝 8月お誕生日おめでとうございます。

(10名)

三浦君	松岡(輝)君	川妻君
尾形君	松岡(幹)君	武田君
木村君	山木君	加藤君
川村君		



祝 連続出席100% (4名)

中村(哲)君 (30年)	川西君 (30年)
上田君 (20年)	村上(健)君 (4年)

100%連続出席



30年 中村 哲朗 君



30年 川西 祐二 君



20年 上田 欣一 君
(サファイア入り14Kバッヂ)

ご入会記念月おめでとうございます。

(5名)

藤田(明)君 (S 60年)	中村(哲)君 (H 2年)
川西君 (H 2年)	上田君 (H 12年)
村上(健)君 (H 28年)	

創業月おめでとうございます。

(9名)

浜田君 浜田木材株	香川(基)君 株福屋
笛野君 おおたけ株	
木村君 木村公認会計士・税理士事務所	
前橋君 三洋スーパースタンド株	
松田君 弁護士法人広島メープル法律事務所	
上野(寛)君 ユウベル株	川妻君 広島管財株
吉田(浩)君 株セルモ	



奥様お誕生日おめでとうございます。

(8名)

新本君	真希子夫人
中岡君	桂子夫人
吉田(浩)君	智恵子夫人
片山君	友香夫人
松岡(幹)君	淳子夫人
古本君	ひろみ夫人
岡野君	泰子夫人
児玉君	留美子夫人

7月決算月おめでとうございます。

(3名)

川村君 アールジェイ株	
古本君 株古本建築設計	
松田君 弁護士法人広島メープル法律事務所	



●スマイルボックス

S A A 荒川副委員長

☺紫雀会

7月例会は、7月16日(木)午後6時より西区庚午にあります庚午クラブでの開催となりました。

優勝 レジェンド刀禰君(トリプル)、2位三浦君、3位 木本君出宝をお願いします。

☺大地君

去る7月4日の中国新聞に、集客へ「より清潔」追及という題目の中にANAクラウンプラザホテル広島の記事がございました。

宿泊部のマネージャーをクリーンチャンピオンと呼ぶ責任者、旗振り役にし、全従業員が掃除用具の取り扱い方などを学び、理解度テストも実施した。清掃がより細やかになることで時間も費用もかかるが妥協はできないとありました。

大地君とANAクラウンプラザホテル広島のますますのご発展を祈念し、スマイルボックスへご招待いたします。

☺木村君、金本君、諏訪(昭浩)君

7月6日は公認会計士法が制定されたことを記念して定められた公認会計士の日ということです。木村君におかれましては、お名前が中国新聞にもございました。

御三方の今後ますますのご発展を祈念し、スマイルボックスにご招待します。

☺全員出宝

今月8月は、広島西ロータリークラブが独自に定める「平和月間」です。本日、75回目の原爆の日を迎えました。平和を希求し続け、ロータリー活動に邁進する広島西ロータリークラブ全員で志を一つにすべく、全員出宝したいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

●卓話予告

日 時	テ　一　マ
9/10(木)	D V D 鑑 賞 6/16放映・NHKプロフェッショナル仕事の流儀 「逆境を強さに変える～陸上選手 山縣 亮太～」

■会員組織部門 強調プログラム



会員維持力を高める ～退会理由を理解する～

職業分類・会員増強委員会

松岡 輝明 副委員長

「会員増強」というテーマは、わが広島西ロータリークラブにかかわらず、様々な団体にとっても永遠の課題ではないでしょうか。

本日は「会員増強」というテーマを「会員維持力」、つまり退会防止と新会員の勧誘の両面から考察したく存じます。皆様ご承知のとおり、現在世界中を取り巻く景況感は、まったく経験したことのないものです。このような状況にあって、魅力ある新会員候補者へ広島西ロータリークラブへの入会をどのようにアプローチすべきなのか、また会員維持という観点からは、退会防止に対してどのような措置・改善を図ができるのかを、今、皆様のお手元にお配りいたしました、アンケートによって可視化したく存じます。大変お手数ですが、何卒ご理解ご協力くださいますようお願いいたします。

「退会者続出を考える」

2620地区 クラブ会長エレクト

植松 増美氏 (笛吹RC)

2620地区の岡本一八ガバナーのガバナー月信5月号の「退会者続出」を読んで、「入会3年以内に50%のロータリアンが退会する」との記事を見て驚いた。

我々はこの事実をどう受け止めるか？
ロータリーに魅力が無くなってきたのか？
せい
退会した本人の所為にして忘れてしまうのか？

誰かが解決してくれるのではない。
我々一人一人が考えて、少しずつ変えていくしかない。
何故なら、こうなったのは、誰かが、ある時、何

かしてはならないことをしたのではないか。それならば簡単だがそうではあるまい。徐々に少しづつ変化してきたのだから厄介だ。

例会は？はっとするようなことを言う場、聞く場、驚く場でなければ魅力はない。

だから、例会で当たり前のことと言わないでくれ。「聞きたくない。時間の無駄だ。迷惑だ」と、心の中で思っている人がいるはずだ。
そういう人から辞めていく。飲み会の意識では、ロータリーは持たない。

また、奉仕の理想だけでは続かない。
奉仕、喜び、感謝、の繰り返しでなくては続かない。
だが、感謝はそんなに続かない。
自己満足に満足することが、果たして出来るか？
出来っこない？

だからこそ、相互啓発「はっ！」とする話題が大切になる。これなくして例会の意味はない！面白いとは、そういうこと。

和氣藹々は、当たり前、無難、平凡、魅力なし。
最初は居心地いい、次に、飽き足らない、我慢できない、生理的不快、経済性を考える、時間と金、これらと天秤にかけることになる。
マンネリを心地よしとするか、緊張感なさに耐えられないとするか、分かれ道だ！
我々一人一人の自覚と覚悟が問われている。

ここで、海外と日本のロータリアンについての考え方について述べてみたい。
だいぶ前になるがロータリー・ソーシャル・ネットワークを見ていた時に、会員増強・会員維持・クラブの強化・ロータリーの組織に対する会員の見方などに関する意見交換がとても興味深いのでいくつか紹介させていただく。

まず初めに、オーストラリアのロータリアンは会員維持について、このように話をされた。
「クラブの新会員が入会したことで、クラブは新

会員を素晴らしい積極的な会員だろうと勘違いしてしまいがちです。でも、新会員の意欲をかきたて、新入会員が参加できるクラブ活動を保ち、やりがいのあるプログラムを持ち続けないと、入会した会員もそのうちプログラムに参加しなくなってしまう。」と言っております。

アリゾナ州サンシティのロータリアンは年齢について、

「ロータリアンの年齢は徐々に高齢化している。毎年ロータリアンは平均10%の会員を失っている。このロスを始め、クラブを強化するには、常に会員を増強しなければならない。多くの資質の高い、若い会員を入会させなければならない。そのようにしていかないと、良いバランスは崩れる」と言っておられる。

また、日本のロータリアンは、新しい会員の資質について、このように言っている。

「過去において、多くのロータリアンは、ロータリーという組織の本当の意義を知らないまま、自分のビジネスにとって有利になると言うことで、ロータリーに入会いたしました。その結果多くのロータリークラブはロータリーについての教育を受けなかった新しい会員によって、クラブ自体がだんだん軟弱になってきたのです。」

こういった3つの話は、我々が今日直面している課題の真髄を語っていると思う。

最終的にはロータリーにみんなが魅力を感じるように、新会員の時からしっかりとロータリーの理念、親睦と奉仕から、人道的な奉仕活動まで基礎研修し、理解してもらうようにみんなが努力することが、退会者を減らすことにつながると確信している。

源流の会「ロータリアンの広場」2015.5.16より



例会風景



例会日・木曜日 12:30~13:30
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島
会長 浜田 広
幹事 原 敬

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
E-mail : hwrc@godorc.gr.jp
作成・会報雑誌・広報委員会

広島西RC